

## ABSTRAK

**Nicky Kholilatun Muyassaroh**, NIM: **1740210088**, dengan judul: “Analisis Isi Pesan Dakwah dalam Program Acara Nuansa Senja di Radio Manggala Station Kudus”, Skripsi Program Strata Satu (S-1), Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI), Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apa saja pesan dakwah yang terkandung dalam program acara nuansa senja di Manggala Station Kudus Periode Januari sampai Maret 2020. Jenis penelitian yang peneliti gunakan adalah penelitian kualitatif yang dimana penelitian ini bersifat alami dari objek yang diteliti, dan penelitian ini menggunakan metode analisis isi (*content analysis*) yaitu teknik penelitian untuk membuat rumusan kesimpulan-kesimpulan dengan mengidentifikasi karakteristik secara spesifik, sistematis dan objektif dari suatu teks. Sumber data pada penelitian ini adalah data primer yang berasal dari file-file audio dakwah dari program acara nuansa senja di Radio Manggala Station Kudus dan data sekunder yang berasal dari web maupun media sosial Radio Manggala Station Kudus. Adapun pengumpulan data yang dilakukan oleh peneliti yaitu dengan menggunakan observasi non partisipan, wawancara terstruktur dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis isi (*Content Analysis*) yang dimana untuk merumuskan kesimpulan dengan cara mengidentifikasi karakteristik suatu pesan secara sistematis dan objektif.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pesan dakwah yang terkandung dalam program acara nuansa senja di Radio Manggala Station Kudus terdapat tiga macam pesan, yaitu pesan akhlak, aqidah dan syari'ah. Pesan yang disampaikan oleh da'i kepada pendengar, materinya sangat disesuaikan dengan kebutuhan pendengarnya, agar pendengar tertarik dengan program acara nuansa senja di Radio Manggala Station Kudus. Adapun pesan yang disampaikan yaitu, pesan akhlak meliputi tentang perilaku maupun budi pekerti terhadap Allah Swt, orang tua, saudara maupun orang lain. Aqidah meliputi tentang ketauhidan yang diturunkan kepada umatnya dan menyangkut keimanan kepada Allah Swt, sedangkan syaria'ah yaitu tentang keagamaan, ketentuan atau hukum yang sudah ditentukan oleh Allah Swt dan untuk dijalankan oleh umatnya.

**Kata Kunci : Pesan Dakwah, Siaran, Media Radio.**